

FEDERACIÓN SINDICAL AST-co.bas

C/ Gran vía 40; 5-1 28013 Madrid Tfno.: 915271808, Fax: 915273793

PROPUESTA AL COMITÉ INTERCENTROS

La dirección de Telefónica está planteando otra vez trocear la empresa (esto no es nuevo ya lo intentaron en el 2000 con el famoso "Plan Miami" que no dejamos implantar) con el objetivo de llevarse la parte más jugosa a otras empresas, con menos derechos laborales, dejándonos sin las fuentes de ingresos más importantes. Pretenden vender, para enriquecimiento de los de siempre, tanto la red de transporte, soportada fundamentalmente por la Red de Fibra Óptica, como la infraestructura TI; es decir el equipamiento productivo que posee la empresa. Además, está planteando la segregación de una parte importante de la plantilla que trabaja en las unidades afectadas.

Estamos asistiendo a un nuevo golpe contra los derechos de los trabajadores/as, contra el empleo digno, contra la actividad laboral en Telefónica, y lo que es mucho más grave, contra la infraestructura y los servicios que posibilitan la actividad, que soportan el trabajo y el futuro en esta empresa; Y ESTO NOS AFECTA A TODOS/AS. Dada esta grave situación proponemos a este Comité Intercentros que escriba a la empresa en los siguientes términos:

Ante la intención de la empresa de segregar actividad, trabajadores/as e infraestructura a Telefónica Tech o Telefónica Infra; este Comité Intercentros rechaza frontalmente cualquier tipo de segregación y exige a la empresa la paralización inmediata de estos procesos destructivos.

En caso de hacer oídos sordos a esta exigencia se iniciarán las convocatorias de movilizaciones para frenar esta nueva agresión a los derechos de los trabajadores/as y al futuro laboral en esta empresa.